



Eva Cousin, référente famille et conseillère ESF

Après l'annonce des mesures de confinement, la priorité a été d'aller chercher l'ordinateur au travail afin d'organiser le télé-travail qui allait désormais m'incomber. J'étais alors loin de m'imaginer que je n'allais pas ressortir de chez moi avant 5 jours.

Premières tâches : mise en place de l'accompagnement scolaire à distance et la rédaction du rapport d'activités du projet familles de notre structure. Fait en 5 jours, et non en 5 semaines.

La 2ème semaine beaucoup de temps au téléphone et sur mes mails : besoins des familles, prise de connaissance des sites internet des écoles, envoi de mails aux professeurs, mobilisation des animateurs, apprentissage des techniques d'appels en visio ! Mais... Bilan très positif : déjà huit accompagnements fructueux réalisés en cette fin de semaine.

Outre ces temps de travail, mes journées commencent toujours par une orange pressée, sont ponctuées de pause pour me dégourdir un peu les jambes, et finissent par une séance de sports pour garder la forme et me défouler un peu.